
Estádios em Belo Horizonte poderão receber
50% da capacidade ao invés de 40%

Por Hellen Perucci

Aconteceu na última quinta-feira, 21 de outubro, uma reunião com o Comitê Covid BH para definir
novos protocolos do futebol na capital mineira. De acordo com o deputado estadual Alencar da
Silveira Jr (PDT), foi decidido:

O aumento de 40% para 50% da capacidade autorizada do estádio;●

Ingressos não precisam mais ser nominal, desde que tenham amostragens juntos aos torcedores●

presentes (com acerto de envio de lista de sócios torcedores presentes);
Acesso do público até o horário dos jogos (não necessário fechar os portões uma hora antes do●

jogo).  

A Prefeitura de BH solicitou, também, a intensificação na campanha de prevenção ao contágio e
disseminação da Covid-19 com telão e som para uso de máscaras. Ainda segundo o Deputado, uma
nova reunião acontecerá daqui a duas semanas.
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